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文娱

赵本山助阵哈文相声大赛
网友评价两人关系“破冰”

台湾有意引进“好声音”

本报讯 大陆《中国好
声音》热播，华视“亚洲天团
争霸战”制作人李方儒有意
引进，并与荷兰“The Voice
of Holland”买下版权，将于
下个月底宣布4位导师，节

目更名为《华人好声音》。
《中国好声音》17集要价4亿
人民币制作费，媒体质疑李
是否发梦？他信誓旦旦说：

“百分之百推出，并租下小
巨蛋表演。” （网易）

《微博达人》首映礼集结众明星

吕良伟称不懂年轻人的情感

本报讯（记者 邱祎）
诚如吕良伟所说：“《上海

滩》播过这么多年，现在年
轻人的情感我们已经很难
理解”。11日晚，安徽卫视爱
情美剧庆功礼暨《微博达
人》首映礼播出，近20位明
星到场助阵，陈慧琳胞弟陈
司翰凭一张很有噱头的明
星脸备受关注。

由吕良伟、陈慧琳胞弟
陈司翰、陈键锋、章龄之等主
演的《微博达人》本月12日在
安徽卫视首播，这是国内首
部微博题材剧。这是继《美人
心计》热播后，陈键锋再度与
安徽卫视牵手合作，导演组
对其成名后保持淡定平和的

心态赞许有嘉。但不知为何，
在安徽卫视《微博达人》首映
礼上，陈键锋突然自爆淡出
之意，先是自称热爱海洋，后
又表示希望能离开现在所做
的一切，从事保护海洋动物
事业的慈善活动。陈键锋透
露成名前曾做救生员，水性
相当好，之后又抽空去菲律
宾上了一个密集课程，成功
考取潜水教练牌，甚至现在
还有很多粉丝向他报名学潜
水。这个喜欢和鱼一起玩耍
的明星潜水教练，还在安徽
卫视首映礼现场呼吁大家，
如果要实现梦想，就必须走
出自己的第一步，不知他是
否已有走出第一步的打算。

《宝乐婶的烦心事》将播

李菁菁饰演“宝乐婶”

本报讯（记者 倪自
放） 由李菁菁领衔主演的
农村轻喜剧电视剧《宝乐婶
的烦心事》，将于 9月 17日
在河北卫视全国首播，该剧
讲述了一位农村妇女宝乐
婶为全家过上幸福生活经
商创业，却历经磨难，遇上
种种烦心事，在她坚强的努
力下最终都化成桩桩喜事。

因成功饰演《金婚》中
的“庄嫂”，演员李菁菁被观
众熟知喜爱。《宝乐婶的烦
心事》中，李菁菁塑造了一
个农村母亲的形象。这是位
拉扯三个孩子长大的寡妇
母亲，面对生活中孩子们出
现的种种问题、村子里街坊
邻里的议论和眼光，她用自
己的智慧和力量一一摆平。

除了李菁菁，该剧其他
演员也不可小觑，曾在《甄
嬛传》中饰演腹黑女安陵容
的陶昕然成为“宝乐婶”的

养女金月，在本剧中以一个
温柔、善良、隐忍的全新形
象展现给大家；《刘老根》中
小满的扮演者王红梅，变成
了泼辣的富贵媳妇李秀兰；
已故著名演员高秀敏的女
儿李萱也加入该剧，扮演宝
乐婶的儿媳美玉。

本报讯 (记者 师文静） 2012
年9月9日，伴随着著名音乐人徐沛
东老师的强势回归，历来被观众所
喜爱的“铁三角”终于在红馆集结，
并在开场之际便与阎肃及滕矢初老
师一齐为红歌5强加油打气。阎老一
句“红歌会实在不一般”一出，便掀
起赛前首次高潮，台下掌声雷动，红
馆热闹万分。与此同时，历届红歌三
甲悉数亲临赛场助阵，再次令红馆
沸腾。最终，历经四轮强劲比拼，
2 0 1 2中国红歌会前三名单正式出

炉，他们分别是来自西安唱区
的王芳、来自昆明唱区的阿普
萨萨以及来自西安唱区的王新
鹏。

徐沛东是红歌会的老朋友，
往年都在十强之际便来到红歌
会的他，今年因工作繁忙，一直
未能前来，对此徐沛东也在红馆
现场表示深深的歉意，“观众朋友，
我来晚了！”事后得知，徐沛东老师此
番前来乃是特别从千里之外的贵州
六盘水赶来。最后阎老接过话匣，开

腔便直言“红歌会这么好看，这么经
看，这么耐看。红歌会实在不一般！”

阎肃盛赞“红歌会”
历届三甲见证新三甲诞生

本报讯 (记者 任磊磊 ) “第
六届CCTV电视相声大赛”决赛将
于9月17日正式开赛，进入决赛的
职业组与非职业组的共24组选手
将进行为期六天决赛。10日记者获
悉，赵本山将作为颁奖嘉宾出席大
赛总决赛并颁出“最受观众喜爱的
相声演员”奖，这是央视春晚彩排
节目被拿下后，赵本山首次亮相哈
文的节目，此举也预示着两人关系
破冰。

自从2 0 1 2年春晚彩排时，赵
本山小品被拿下后，他几乎没有
和哈文有过正面接触。此次，他能
接受邀请参加相声大赛并出任颁
奖嘉宾着实让人意外。因为此前
赵本山在小品被拿下后曾经对媒
体表示过，与哈文导演团队合作
的默契度不够。赵本山表示“实在
坚持不了了，很可惜今年的春晚
是由一批比较年轻的导演们，组
成的一个年轻的团队。跟他们是第
一次合作，也不算是支持，没上春
晚很可惜。”

有传言说，哈文自接手央视
春晚导演一职以来，就力求改革
和创新，尤其是拿一些老的演员
进行开刀。因此对赵本山并没有
像之前的导演一样，先去拜见他
本人并当面邀请。虽然按照惯例，
赵本山依然最后进组，但是在彩
排时也和其他演员一样参加集体
彩排，没有被特殊对待，更没有单
独开设小灶磨合剧本，这些都让老
赵心里特别不爽，所以他本人也有
意懈怠。后来，哈文果断拿下赵本山
的本子，两人的隔阂被摆上了台面，
所以赵本山才会对媒体说出那样的
话。不过，也有业内人士猜测，此次
赵本山上相声大赛，是有相关人士
牵线搭桥。“赵本山本人也不希望丢
掉央视这棵大树，而哈文也希望
借老赵的复出拉动语言类节目的
分量。毕竟春晚语言类节目，尤其

是 小 品 是 盘 大 餐 ，话 题
性 、关 注 度 都 会 持 久 。”
由此可见，赵本山复出春
晚，可能成为 2 0 1 3 年春
晚上的亮点。甚至有网友
预测，赵本山的新小品会
拿自己说事。

对于此次赵本山出
席，春晚方面解释说，

“主要是因为赵本山是
大家都喜欢的演员，观
众都想看到他。”同时，春
晚宣传工作人员马女士透
露，目前春晚已经向赵本山等一批
艺术家发出了邀请。对于此次出
席，本山传媒副总裁刘辉也表示

“虽然是相声大赛，但因为是央视
比较大的活动就应该相互支持一
下，颁奖这个事已经定了。”可见，
本山传媒还是很买央视的面子。对
于春晚的本子，刘辉表示“我们有
尹琪那个创作团队，但现在上不上
都还没定呢”，言外之意是说现在
说春晚的事还为时尚早。
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